

---

# Indonesia Mengajar Pengajar Muda

---

Seni Memantaskan Diri

Proceedings of the 2nd International Conference on Economics, Business and Entrepreneurship (ICEBE 2019), November 1, 2019, Bandar Lampung, Indonesia

Revolusi Mengajar Berbasis Neurosains

Catatan tanpa Agama

Jejak Inspirasi

Membangun Kedaulatan Bangsa Berdasarkan Nilai-nilai Pancasila: Pemberdayaan Masyarakat Dalam Kawasan Terluar, Terdepan, dan Tertinggal (3T)

Kumpulan makalah call for papers kongres Pancasila VII

Indonesia Mengajar

Mega Bank SBMPTN SOSHUM 2017

Mega Book Pelajaran SD/MI Kelas IV, V, & VI

State, civil society and NGO partnerships

Life Story Not Job Title (Cetakan ke- 4)

Islam Membaca Realitas Pendidikan, Kemanusiaan, Dan Perempuan

The Traveling Students--Belajar dan Bertualang di Delapan Negara

The Future Opportunities and Challenges of Business in Digital Era 4.0

PROFIL CAPRES & CAWAPRES RI 2014

Mastering Facilitation: 7 Principles & 1 Law

Melampaui Mimpi Bersama Anies Baswedan @Twitterland

Rapor Capres

Semangat Pembelajaran Sejati

Rockstar Teacher

PCPK Pelangi di Sekolah

99% Sukses Menghadapi Ulangan Harian SD/MI Kelas 4

Menyulam Rasa di Kepulauan Sula

REFLEKSI 2016 Pesta Pendidikan  
Ruang Belajar: Kumpulan Metode Belajar Kreatif dari Penjuru  
Melunasi Janji Kemerdekaan  
Kisah para Pengajar Muda di Pelosok Negeri  
Catatan Kecil Pengajar Muda  
Setahun Mengajar, Seumur Hidup Menginspirasi  
Merajut Mimpi Di Sudut Negeri: Antalogi Kisah Pengajar Muda  
Iklan Pos Juni 2015 Edisi 83  
Mega Bank UN SMA IPA 2018 ( Plus CD)  
Educating Marginalized Communities in East and Southeast Asia  
PETARUNG POLITIK  
Psikologi Anak Masuk Sekolah Usia 6 Tahun

*Indonesia Mengajar  
Pengajar Muda*

*Downloaded from  
[blog.gmercyyu.edu](http://blog.gmercyyu.edu) by guest*

---

## **MATIAS SANTOS**

---

**Seni Memantaskan Diri** Taylor & Francis  
Collective biography of prominent people  
in Indonesia.

GagasMedia

Untuk mendapatkan nilai maksimal dalam ujian tidak cukup hanya dengan membaca saja. Siswa butuh berlatih dengan giat mengerjakan berbagai macam variasi soal. Dengan banyak belajar dan berlatih, siswa akan terbiasa mengerjakan soal ujian dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Mega Book Pelajaran SD/MI dari Penerbit

CMedia hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Tidak hanya untuk satu mata pelajaran saja, buku ini memuat lima pelajaran sekaligus. Siswa akan mendapatkan rangkuman materi yang diringkas padat dan jelas. Setelah mempelajari materi yang diberikan, siswa akan mendapatkan ratusan soal dan pembahasannya. Siswa juga akan mendapatkan ratusan soal latihan dengan variasi yang lengkap. Sebagai bonus, siswa akan mendapatkan akses gratis untuk beragam aplikasi android di Google Play Store. Siswa juga bisa menguji kemampuannya secara online dengan try

out gratis di situs [www.rajatryout.com](http://www.rajatryout.com). Tidak lupa, sebagai bentuk apresiasi untuk siswa yang berprestasi, buku ini memberikan kesempatan bagi siswa untuk mendapatkan beasiswa dengan total Rp100 juta. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa untuk mencapai nilai maksimal dalam ulangan harian, UTS, UAS, dan US/M. Selamat belajar dan salam sukses!  
[Proceedings of the 2nd International Conference on Economics, Business and Entrepreneurship \(ICEBE 2019\), November 1, 2019, Bandar Lampung, Indonesia](#)  
Mizan Pustaka

Menjadi perantau memang tidak mudah. Butuh keberanian tingkat tinggi untuk meninggalkan zona nyaman di kampung halaman. Tapi tenang kawan-kawan, ada mantra sakti mandraguna yang akan membuat kita kuat menghadapi tantangan-tantangan yang menghadang. Mantranya adalah, *There is no comfort in growth zone and there is no growth in comfort zone*. Setelah memahami alasan dan pentingnya merantau, Anda perlu memahami persiapan untuk memantapkan langkah. Tentu tidak semuanya berjalan lancar. Anda tidak perlu khawatir. Buku *Merantau, Tinggalkan Zona Nyamanmu!* memberi berbagai tip dan trik agar kehidupan merantau Anda menjadi lebih indah. Buku ini juga memaparkan kebiasaan yang bermanfaat di perantauan agar Anda tidak menyesal di hari tua nanti. Siakah Anda menemukan jalan kesuksesan? Merantaulah.

### **Revolusi Mengajar Berbasis**

**Neurosains** Kepustakaan Populer Gramedia

Buku ini buat dengan tujuan sebagai motivasi bagi sekolah yang ada di daerah kami baik itu kepala sekolah, guru, orang

tua, peserta didik, dan masyarakat untuk selalu melakukan sesuatu hal yang bermanfaat meskipun kecil.

### **Catatan tanpa Agama** PENERBIT ERLANGGA

This first edition has been written by experienced teachers to meet the requirements for the latest Cambridge IGCSE® Bahasa Indonesia syllabus (0538). With comprehensive coverage of the Cambridge IGCSE® Bahasa Indonesia syllabus, this Coursebook contains a wealth of highly engaging, authentic texts to motivate and engage students in their studies, and prepare them fully for their assessment. The modular approach allows the content to be taught in a way that suits every classroom environment, and also supports independent learning. The topic-based structure allows acquisition of skills to be woven into a deeper understanding of the language and its literature.

### **Jejak Inspirasi** Bmedia

Siapa yang akan menjadi Presiden Indonesia 2014? Atau siapa saja kira-kira yang akan mencalonkan diri sebagai capres pada 2014. Apakah ada nama-nama baru yang akan mewarnai bursa

capres-cawapres 2014? Pertanyaan-pertanyaan di atas tidak bisa dilewatkan begitu saja. Karena kenyataannya, sebentar lagi kita akan menghadapi pesta demokrasi terbesar di Indonesia, yaitu Pemilu dan Pilpres 2014. Berbeda dengan momen (Pilpres 2009) sebelumnya, yang mana calon incumbent akhirnya terpilih kembali. Pilpre 2014 mau tidak mau harus mengangkat presiden baru setelah Presiden SBY melewati dua periode pemerintahan, (2004-2009) dan (2009-2014). Ia harus digantikan, menariknya, oleh sosok yang masih menjadi teka-teki. Apakah nama-nama politikus senior seperti Jusuf Kalla, Aburizal Bakrie, Prabowo, dan mantan Presiden Indonesia ke-5 Megawati Soekarnoputri pantas menggantikannya? Atau nama-nama yang sedang naik daun seperti Gubernur DKI Jokowi, Menteri BUMN Dahlan Iskan, serta Mahfud MD yang lebih pantas? Atau nama-nama lain yang justru tidak diperhitungkan? Di luar pertanyaan siapa paling pantas menduduki kursi RI-1, semua rakyat Indonesia pasti mengharapkan sosok presiden yang lebih baik. Sosok yang tidak hanya bisa "berjanji", tetapi juga mampu "melakukan"

sesuatu demi bangsa dan negara. Buku ini berisi profil tokoh-tokoh yang diprediksi akan meramaikan Pilpres 2014. Semua disajikan secara proporsional dan mendetail. Mulai dari rekam jejak karier sang tokoh, prestasi, perjuangan hidup, kontroversi dan kasus yang pernah menimpa, hingga analisis tentang mengapa para tokoh tersebut bisa diwacanakan nyapres. Dengan begitu, diharapkan pembaca--- dengan segala kelebihan dan kekurangan---mampu menilai secara bijak siapa kira-kira tokoh yang paling representatif memimpin Indonesia. Buku terbitan GalangPress (Galangpress Group).

*Membangun Kedaulatan Bangsa Berdasarkan Nilai-nilai Pancasila: Pemberdayaan Masyarakat Dalam Kawasan Terluar, Terdepan, dan Tertinggal (3T)* goobookstore

Buku ini bercerita sisi lain keindahan wilayah Indonesia yang jauh dari ingar bingar ibu kota, yang tak ada gedung pencakar langit, tak ada fast food, yang ada hanya wajah keramahan dan kentalnya budaya gotong royong. Ichwanul Muslim bersama enam orang sahabat Sulahood mencurahkan energi

sewaktu berjuang untuk ikut terlibat mencerdaskan anak-anak di kepulauan Sula, Maluku Utara.

Elex Media Komputindo

Memantaskan diri bukan perkara nanti-nanti. Jangan pernah kita suburkan beragam alasan untuk diam terpaku tanpa aksi. Bukankah kita dilahirkan sebagai khalifah penebar manfaat di Bumi ini? Seni Memantaskan Diri hadir di tanganmu saat ini sebagai bagian dari skenario Tuhan untukmu. Dia ingin kamu segera naik kelas karena buku ini menawarkan lebih dari sekadar motivasi. Buku ini hadir dengan segudang inspirasi, juga solusi. Tentunya bagimu yang sekarang sedang berpeluh memantaskan diri.

*Kumpulan makalah call for papers kongres Pancasila VII* Bmedia

Siapa yang tidak ingin menimba ilmu sekaligus bertualang gratis ke luar negeri? Sebagai pelajar dan mahasiswa, sebenarnya banyak kesempatan untuk mendapatkan pengalaman tersebut. Banyak jalan untuk menimba ilmu dan merantau ke berbagai negara, di antaranya dengan berpartisipasi dalam program pertukaran pelajar, konferensi mahasiswa, magang, dan kegiatan

internasional lainnya. Sembilan cerita dari sembilan penulis di buku ini menceritakan berbagai pengalaman unik dan berharga saat belajar serta berjuang di luar negeri. - Memasak mi salju di negeri kimchi, Korea - Mendayung perahu naga di Swedia - Disangka teroris di Polandia -Menjemput impian menjadi seorang dokter sekaligus diplomat di Swiss -Menjadi buronan di Tiananmen, China -Diinterogasi di bandara Chicago, Amerika Serikat -Belajar neuroscience di rumah sakit terbesar se-Belanda -Sampai di negeri Paman Sam melalui Pramuka -Bertemu peraih Nobel di Trondheim, Norwegia Kami bisa. Kamu pun pasti bisa.

*Indonesia Mengajar* Galangpress Publisher Pesta Pendidikan adalah bagian kecil dari perjuangan panjang pendidikan Indonesia. Pesta Pendidikan adalah salah satu upaya pelibatan publik yang demokratis. Pesta Pendidikan bukanlah sekadar rangkaian kegiatan, kampanye, atau pengumpulan massa. Pesta Pendidikan adalah bentuk nyata dari para pemangku kepentingan yang Bergerak, Belajar, dan Bermakna bersama. Apa yang kami percaya, apa yang kami lakukan, apa yang kami pelajari, diceritakan dan dirayakan di buku

Pesta Pendidikan 2016 ini. Selamat memaknai refleksi ini, kami tunggu keterlibatan Anda. Karena Kita Semua Murid dan Kita Semua Guru. Website: [www.pestapendidikan.com](http://www.pestapendidikan.com) Facebook: Pesta Pendidikan Twitter: @Pekan2016 Instagram: @pestapendidikan Mega Bank SBMPTN SOSHUM 2017 Gramedia Pustaka Utama

Tiga puluh dari 42 opini dalam buku ini pernah dimuat di surat kabar lokal Kota Tangerang dan Banten, yakni Satelit News (20), Radar Banten (2), dan Tangerang Tribun (7). Dua yang disebut pertama masih terbit hingga kini, sementara yang disebut belakangan sudah lama berhenti terbit, tak lama setelah Ahmed Zaki Iskandar naik menjadi Bupati Tangerang menggantikan ayahnya, Ismet Iskandar. Hanya satu opini yang dimuat di surat kabar nasional, yakni “Meredefinisi Ulama” di Republika. Empat opini, karena tidak dimuat di surat kabar dengan beberapa alasan lalu dimuat di beberapa website. Keempat opini itu bahkan ditulis jauh lebih serius ketimbang opini lain yang dimuat di surat kabar. “Laskar Pelangi”, sebagai misal, ditulis setelah dua kali menonton filmnya di bioskop dan diperkaya dengan

banyak resensi atas film tersebut di media massa. Sudah tidak aktual lagi barangkali menjadi alasan redaksi surat kabar menolak memuat “Laskar Pelangi”. “Gusuran yang Manusiawi”, selain dilandaskan pada pengalaman pribadi sebagai salah seorang korban gusuran yang terlibat dalam beberapa kali pertemuan selama proses gusuran, juga didasarkan pada beberapa surat kabar dan majalah nasional. Islam Membaca Realitas Pendidikan, Kemanusiaan, Dan Perempuan ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak

*Mega Book Pelajaran SD/MI Kelas IV, V, & VI* Noura Books

Buku ini didasarkan pada ide pokok bahwa belajar bukanlah sekedar memburu gelar, sehingga diawali dari pertanyaan krusial yaitu mengapa harus belajar dengan ditinjau dari citra diri manusia serta keterkaitannya dengan jaman sekarang. Setelah itu dilanjutkan dengan bentuk-bentuk belajar untuk mendukung kesadaran belajar sungguh-sungguh dan untuk itu perlu adanya kesadaran akan betapa luar biasanya manusia guna meyakinkan bahwa setiap manusia

mampu menjadi manusia pembelajar sejati. Dan untuk menembus batasan dunia ide dan dunia riil atau keseharian, pada bagian akhir diberikan beberapa kiat-kiat sukses menjadi manusia pembelajar sejati sepanjang kehidupan untuk diaplikasikan.

### **State, civil society and NGO partnerships** Jejak Pustaka

Meetings are not always effective. No clear agenda, no participation from the audience, and no decision after hours of meeting - these are just few things contributing to an ineffective meeting. Imagine you are the leader of the meeting - would you let this happen? Leading a meeting is about progressing towards a decision making, to come to a conclusion of what to do next. Aside from a clear agenda of why a meeting is needed, those in the room have their role to play. As participants, their ideas and thoughts do matters to the objective of the meeting. Leading a meeting is about facilitating the thinking process and communication among all participants, including yourself. If you agree with this statement, then this book is for you!

*Life Story Not Job Title (Cetakan ke- 4)*

Gramedia Pustaka Utama  
 Jika Kautanyakan pada kami, apa yang lebih tinggi daripada langit? Dari seluruh sudut negeri Kami berseru, ""Mimpi-mimpi kami!"" ""Indonesia tidak hanya Pulau Jawa, apalagi cuma Jakarta."" Kalimat tersebut sudah menjadi adagium di benak anak muda Tanah Air saat ini. Ada banyak cerita tentang keindahan, keluguan, dan kejujuran serta ketulusan yang membentang sepanjang garis pantai Nusantara. Lewat tulisan sederhana, para Pengajar Muda mencoba membuka mata setiap orang. Buku ini bercerita tentang ketulusan dan juga keceriaan anak-anak negeri. Coretan-coretan kasar dalam buku ini menyuguhkan satu hal ke hadapan kita: mimpi anak-anak di segala penjuru mata angin Nusantara siap menyongsong Indonesia masa depan. Pendidikan adalah alatnya. ""Saya pelatih mereka? Rasanya keliru. Merekalah yang menjadi guru-guru saya yang luar biasa."" -- Weilin Han, Teacher Trainer & School Consultant ""Membaca buku ini membuat saya malu sekaligus tertegun: Indonesia mengajar bukanlah tentang mengajari Indonesia, tetapi tentang belajar dari Indonesia."" -- Fahd Pahdepie, novelis, co - founder

Inspirasi.co  
Islam Membaca Realitas Pendidikan, Kemanusiaan, Dan Perempuan Deepublish  
 Ini adalah karya kedua Brili setelah buku pertamanya Jangan Bodoh Mencari Jodoh yang menjadi fenomena di kalangan pembaca Indonesia. Mencintai Tak Bisa Menunggu hadir dengan cinta yang lebih “dewasa” dan cinta yang lebih “syahdu”. Buku ini masih akan mengaduk-aduk logika serta perasaan para pembaca. Menjadi pemicu prestasi sekaligus mengajarkan keberanian untuk mencintai. Keberanian apa yang sudah kau miliki? “Sesederhana apa pun, sebuah mimpi akan termewahkan oleh usaha dan doa. Sehipun mimpi adalah keindahan dalam mewujudkan panggung hidup. Karena buku ini, saya berseManga, Manhua & Manhwat menyapa kembali semua mimpi saya.” — Oddie Frente, Penulis Cemburu Itu Peluru  
**The Traveling Students--Belajar dan Bertualang di Delapan Negara** Bentang Pustaka  
 Despite the enshrinement by the United Nations in 1948 of education as a universal human right, and despite the ideals espoused in the Education for All

declaration in Dakar in 1990, it is patently clear that these ideals remain far from realized for a substantial portion of humankind. Especially at risk are vulnerable segments of society such as women, migrants, refugees, rural populations, ethnic minorities, and the financially disadvantaged. This book centres on efforts to provide education to these marginalized populations in the East and Southeast Asian region. Of particular interest are questions of financing and control. As various governments have struggled to manage the escalating costs of building schools, training teachers and educating students, the topic of public private partnerships in educational provision has assumed growing importance. The seven chapters presented here highlight a variety of partnerships among state, civil society and non-government organisations (NGOs). *The Future Opportunities and Challenges of Business in Digital Era 4.0* Serambi Ilmu Semesta  
 Ulangan harian merupakan salah satu proses evaluasi yang bertujuan untuk mengukur pemahaman siswa dalam menerima suatu materi pelajaran.

Kemampuan siswa dapat diketahui dari hasil ulangan harian. Selain itu, hasil ulangan harian akan memengaruhi keberhasilan siswa dalam menghadapi ulangan tengah semester dan ulangan akhir semester. Buku 99% Sukses Menghadapi Ulangan Harian SD/MI Kelas 5 ini akan sangat membantu siswa dalam mempelajari materi dan berlatih mengerjakan soal-soal ulangan. Buku ini berisi semua mata pelajaran SD/MI kelas 5 yang disusun sesuai dengan kurikulum dan diuraikan secara sistematis, lengkap, dan praktis. Buku ini dilengkapi dengan ringkasan materi pada setiap pokok bahasan, ulangan harian per pokok bahasan, ulangan tengah semester 1 dan 2, serta ulangan akhir semester 1 dan 2. Semoga buku ini bisa menjadi pendamping siswa dalam menghadapi ulangan harian, ulangan tengah semester, maupun ulangan akhir semester. Buku persembahkan penerbit Bmedia

PROFIL CAPRES & CAWAPRES RI 2014 M&C!

Ini negeri besar dan akan lebih besar . Mengeluh dan mengecam tidak akan mengubah sesuatu. Nyalakan lilin, lakukan sesuatu, Setahun Mengajar, Seumur Hidup

Menginspirasi. Pendidikan, masih saja menjadi barang mahal di tanah saudara-saudara kita yang jauh dari pusat. Bangunan yang hampir roboh, fasilitas yang kurang memadai, jarak yang jauh dan terjal, kurangnya tenaga pengajar, dan masalah-masalah lain masih saja terjadi. Lalu, bagaimana ceritanya kalau anak-anak muda, generasi penerus bangsa ini tergerak hatinya. Mereka adalah 51 Pengajar Muda yang terpilih dari 1.383 calon. Mereka rela meninggalkan kenyamanan kota dan jauh dari keluarga untuk mengabdikan di pedalaman, sebagai guru. Mereka berusaha melunasi janji kemerdekaan untuk mencerdaskan kehidupan bangsa. Tak sekadar mengajar baca tulis hitung, mereka juga mengajar banyak nilai-nilai kebaikan, pun gantian belajar pada masyarakat asli. Buku ini menceritakan kisah para Pengajar Muda yang ditempatkan di beberapa pelosok negeri. Kesulitan, kebahagiaan, tangis, dan tawa mewarnai kisah mereka. Buku ini juga menunjukkan seperti apa wajah pendidikan negeri ini. Apa benar ada kebiasaan guru memukul muridnya dengan rotan? Apa benar guru-guru jarang datang ke sekolah, terutama saat hujan

deras? Nikmati seluruh kisah mengharukan itu di buku ini! [Mizan, Bentang, Indonesia Mengajar, Pengajar Muda, Indonesia, Bakti, Janji Kemerdekaan, Pelosok, bakti Negeri, Indonesia]

Mastering Facilitation: 7 Principles & 1 Law  
Penerbit NEM

Buku yang sedang pembaca pegang ini menerjemahkan secara gamblang Peraturan Pemerintah No. 17 tahun 2010 pasal 69 tentang Penerimaan Siswa Baru yang berisi pasal menjadi bacaan yang ramah. Berlatarbelakang fenomena yang terjadi di masyarakat bahwa anak masuk SD belum genap 7 tahun, bahkan ada yang di bawah usia 6 tahun sudah duduk di bangku Sekolah Dasar. Lalu bagaimana kondisi psikologis mereka? Maka dibahaslah dalam buku ini secara ringan pula bagaimana korelasi dari PP tersebut terhadap perkembangan anak yang berumur kurang ketika duduk di bangku sekolah dasar. Mulai pada aspek psikologis. Mulai dari perkembangan fisik secara kasat mata, perkembangan aspek sosial, kepedulian terhadap lingkungan di sekitar, selfishness (mementingkan diri sendiri). Rendahnya konsentrasi untuk

duduk tenang beberapa waktu dalam kelas karena emosi anak cepat berubah, kemandirian untuk belajar sendiri. Secara kognitif memang mampu Calistung sangat mahir. Namun penemuan ini menyimpulkan dari beberapa kondisi psikologi anak usia 5 tahun belum siap memasuki bangku Sekolah Dasar.

Melampaui Mimpi Bersama Anies Baswedan @Twitterland PT Penerbit IPB Press

Ruang Belajar menyajikan praktik-praktik pengajaran terbaik yang dilakukan para Pengajar Muda dan guru setempat di depan kelas. Dari ujung-ujung Republik, para kontributornya membuktikan bahwa tantangan proses belajar-mengajar tersulit sekalipun dapat ditaklukkan lewat kreativitas tak terbatas. Semua itu mungkin dilakukan karena para pendidik ini berangkat dari ketulusan dan empati penuh kepada murid. Ruang Belajar hadir

sebagai wadah yang mengakumulasi pengalaman-pengalaman berharga itu yang selalu bertambah seiring masa. Setelah hadir dalam bentuk portal online, kini 36 artikel terpilih tersaji dalam bentuk cetak lewat buku ini. Seluruh tahap pengelolaan baik portal maupun buku dilakukan oleh komunitas relawan yang terseleksi dan berkomitmen jangka panjang untuk proses ini. Ruang Belajar lebih dari sekadar portal, buku, ataupun komunitas. Ini adalah pohon ketulusan yang terus bertumbuh. -----

----- “Yang sungguh berbeda dari Ruang Belajar adalah soal gerakan masyarakat dan soal konstruktivisme. Ruang Belajar dibangun, dikelola, dan ditulis oleh gerakan masyarakat dalam wujud berbagai peran yang terlibat: penulis, kontributor, editor, serta para pengelola lainnya. Yang juga menakjubkan, seluruh konten Ruang

Belajar merupakan wujud dari pendekatan konstruktivisme dalam menyusun lesson plan oleh para guru, atau Pengajar Muda, yang terlibat: dirumuskan dalam konteks tantangan pendidikan nyata di daerah, dipraktikkan di sebuah sekolah di ujung Republik, dan dikembangkan dengan sikap terbuka bahwa setiap anak dan sekolah pasti unik serta berbeda untuk disamaratakan pendekatan belajarnya.” — Hikmat Hardono, Direktur Eksekutif Gerakan Indonesia Mengajar “Saya menemukan banyak hal dari Ruang Belajar, metode yang mudah tetapi menyenangkan, media yang murah namun kreatif, sederhana, dan bermakna. Ruang Belajar sangat bermanfaat untuk saya sebagai seorang guru yang dituntut untuk kreatif, inovatif, dan menyenangkan.” — Risma Febri, Guru SDN 3 Budisari, Bandung, Pembaca setia Ruang Belajar

Related with Indonesia Mengajar Pengajar Muda:

- Tom Brady Injury History : [click here](#)